

C'est dans le calme et la confiance que sera votre force.

Esaië 30:15

Sa fille et son beau-fils: Anne et Claude-Alain **Perréaz-Rohrer** à Lausanne,
Ses petits-fils: Pierre **Perréaz** à Renens,
Alexandre **Perréaz** et Elena **Unverricht** à Cugy,
Sa sœur et son beau-frère: Françoise et Heino **Henke-Rey** à Berlin,
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Claudine ROHRER-REY

qui s'est endormie paisiblement le samedi 2 novembre 2024, dans sa 92e année.
Un merci particulier est adressé à l'ensemble du personnel de la fondation
Louis-Boissonnet pour les soins et l'accompagnement apportés durant
ces deux dernières années.

Selon ses vœux, les obsèques ont eu lieu dans l'intimité.

Adresse de la famille: Anne Perréaz, ch. de Bochardon 1, 1012 **Lausanne**

*Il y a quelque chose de plus fort que la mort,
c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants.*

Jean d'Ormesson